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LA SEYNE 
cabaret chansons : 
à 16h30, au centre d'art 
Le Bosphore, allée des 
Tamaris, « Guillaume Jahan 
chante Yves Montand ». 
Rens. 04.94.30.55.00. 

BANDOL 
Fête du millésime : 
de 10 h à 18 h quai 
du port, organisée 
par l'association 
des vins de Bandol. 
Cérémonie 
commémorative : 
à 11 h 15, rassemblement 
de vant l'hôtel de ville. 

LA CADIERE 
Loto à 15 h à l'espace 
cultur el, organisé par 
l'association Age Tresen. 
Cérémonie à 17 h, au 
monument aux morts. 

OLLIOULES 
Concert Jazz à 15 h, 
à l'atelier de pot erie 
Dutertre, 1979 route 
de Sanary, avec 
Jean-Marie Carniel. 
Cérémonie à 11 h, 
commémoration 
de la journée nationale 
d'hommage aux morts . 

SAINT-MANDRIER 
Dédicace à 16 h, snack de 
Saint-Asile au Pin-Rolland 
« Miroirs de la Terre -
histoire géonomique 
de la Provence et du Var » 
écrit par Ion Cepleanu 
et Stephen Giner. 

SANARY 
Tango Passion, à 17 h 
au théâtre Galli, danse. 
Rens. 04.94.88.53,90. 

Urgences 
5amu15. - . ~ 
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Quartier Gai-Versant • • 
<< Notre rue est un chantier >> 
URBANISME L'Association de déf ense d u quart ie r G-a i-Versant 
en travaux , a t enu son assemblée gé néra le, h ier 
T es premiers nouveaux oc
k upants du quartier Gai
Versant, à La· Seyne, com
mencent à arriver. Leurs loge
ments , des immeub les HLM, 
sortent de terre les uns après 
les autres, métamorphosant 
consid érablement cette zone 
pavillonnaire à l'origine. 
« Nous avons créé l 'Associa
tion de défense du quartier 
Gai-Versant en 2005, après 
l 'adopti on du Plan d 'urba
nisme local (PLU) de 2004, 
rappelle le prési dent Pierre 
Matrullo.A l 'époque, nous ne 
nous battions pas contre le 
proj et en lui-même, mais plu
tôt contre la façon dont il était 
mené : c'est-à-dire brutale
ment, sans y inclure les infra
structures convenables. » Le 
chemin du Gai-Versant n'a, 
selon lui, pas vocation à de
venir << une route de traverse 
de La Seyne », et doit rester 
<< un chemin de desserte de la 
colline». 

Ras-le-bol général 

L'assemblée générale d'hier 
matin, à la Maison du peu
ple, a permis de regarder 
dans le rétroviseur et de 
constater que l'action de l'as
sociation a été, parfois, bé■ 

néfique : << Nos propositions 
ont permis de limiter la den
sité d'occupation : au lieu d'im
meubles à cinq étages, cer
tains n'en ont que quatre. Nous 
avons été un peu écoutés sur 
les aménagements puisque 
quelques espaces verts ont été 

L'assodation dénonce, entre autres, les problèmes de drculation et de stationnement sur le chemin du Gai-Versant. 
(Photo David Latour) 

préservés et un mail a été 
construit, ce qui donne un peu 
de respiration au quartier. » 
L'association pense avoir<< lé
gèrement contribué» à la révi
sion du PLU. 
Mais, au moment de l'inter
vention des adhérents, le 
calme du président a laissé 
place à une colère générali
sée. Un ras-1~1 semble ga
gner les habitants, du fait, dé
noncent-ils, de bon nombre 
d'incohérences et de solu
tions<< même peu onéreuses» 
qui tardent à venir, pour des 
problèmes pourtant mini
mes : à commencer par 

d'énormes trous dans la 
chaussée, la mise en place 
de plots ou encore la pose 
d'un panneau de limitation 
de vitesse demandée il y a 
unan. 

cc Pasde 
stationnement » 

<< 30 km/h serait raisonnable. 
Certains automobilistes pas
sent à plus de 70 km/h. Ça 
devient difficile et dangereux 
de sortir de chez soi», estime 
un riverain. Pour une autre , 
« en trois ans, notre me est 
devenue un chantier>>. 

A cela viennent se greffer les 
prob lèmes de stationnement 
<< alors que des trottoirs de qua
tre mètres ont été construits, 
obligeant les voitures à se 
garer à cheval »; le bruit des 
engins << qui travaillent même 
le week-end » et l'absence 
d'une ligne de bus. 
La présence de Christian 
Bianchi, adjoint aux quartiers 
nord, a permis de prendre 
acte de quelques-uns de ces 
points, dont certains, a-t-il 
dit, sont à l'étude. Il a enjoint 
l'association à envoyer un ré■ 
capitulatif à Gestion de proxi
mité seynoise (GPS), un ser-

vice municipal créé il y a un 
an, pour une plus grande ef
ficacité. 
Le président s'est dit tout de 
même satisfait des avancées 
obtenues « face à la grande 
permissivité du PLU"• mais 
alerte sur le fait qu'il serait ju
dicieux de régler certains 
problèmes avant l'arrivée 
d'autres locataires. 
Il a également regretté le 
manque d'intérêt de nom
breux riverains pour son as
sociation et souhaiterait voir 
grossir ses rangs. 

JÉRÔME POILLOT 
jpoillot@nicematin.fr 




